



Indagan muerte de oficial en el Fuerte Baquedano

Fiscalía Militar instruyó diligencias al Labocar de Carabineros.

Luis Ramos Ossandón
 cronica@estrellaiquique.cl

Un subteniente del Ejército fue hallado sin vida ayer en horas de la mañana en dependencias de la Segunda Brigada Acorazada Cazadores, dependiente de la VI División de Ejército en la Región de Tarapacá.

El hecho quedó al descubierto luego del ingreso de personal militar al sector de los dormitorios de solteros, luego que el oficial no se presentará al trabajo diario. Inmediatamente y tras el hallazgo, se activaron los protocolos y fue solicitada una ambulancia del, llegando al lugar personal médico del SAMU que constató la muerte del funcionario militar.

Del fallecimiento se informó a la Fiscalía Militar, quienes adoptaron que las pericias sean realizadas por personal del OS9 de Carabineros y el Departamento y Laboratorio de Criminalística (LABOCAR),



EL MILITAR FUE ENCONTRADO MUERTO AL INTERIOR DE SU DORMITORIO EN EL PABELLÓN DE SOLTEROS.

quienes concurrieron hasta el sector del Fuerte Baquedano en la comuna de Huara, para analizar las circunstancias, empadronar a testigos, como así acreditar o descartar la participación de terceros en la muerte del suboficial.

EJÉRCITO

A través de un comunicado, la unidad militar informó que el fallecimiento de uno de sus integrantes está siendo investigado,

tras ser encontrado sin vida al interior de su dormitorio en el pabellón de solteros.

Según detallan en el documento, una vez conocidos los hechos, se activaron los protocolos correspondientes y se hizo presente en el lugar una unidad del Samu, quienes adoptaron el procedimiento y constataron la muerte. Asimismo, señalaron que “se dispuso una investigación sumaria adminis-

trativa que contribuya al esclarecimiento de las circunstancias en que ocurrieron los hechos que enlutan a su familia y a la unidad militar”.

Esta es la segunda muerte que afecta a la repartición del Ejército presente en la Provincia de El Tamarugal en lo que va del año, ya que en febrero un soldado conscripto murió en la frontera mientras realizaba funciones de resguardo del territorio. 🌐